

# *Le secrétaire de l'UNASUR critique l'exclusion de Cuba du Sommet des Amériques*

---



Bogotá, 12 novembre (RHC)- Le secrétaire général de l'Union des Nations Sud-américaines , UNASUR, Ernesto Samper a condamné l'exclusion de Cuba du Sommet des Amériques , une position partagée par la région latino-américaine.

Sur son compte du réseau social Twitter, le président de l'organisation qui a son siège en Équateur a déclaré : « Exclure Cuba du Sommet des Amériques est comme faire un repas et ne pas inviter un membre de la famille ».

La Havane a été expulsée en 1962 de l'Organisation des États Américains , OEA, une entité qui organise les sommets, pour chercher à l'isoler après le triomphe de la Révolution Cubaine.

Le prochain Sommet est prévu en avril 2015 et de nombreux présidents des pays de la région ont réclamé le retour de Cuba, comme le président de l' Équateur, Rafael Correa.

La dernière édition en Colombie en 2012, a été marquée par l'absence de Rafael Correa et du Chef de l'État nicaraguayen , Daniel Ortega en signe de protestation.

Lors de cette réunion plusieurs pays dont l'Argentine, la Colombie et la Bolivie, ont réclamé le retour de Cuba mais l'opposition des États-Unis a empêché une conclusion sur ce thème.

Dans une réunion en mai dernier des ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR, les participants ont approuvé une résolution dans laquelle ils ont exprimé la volonté que Cuba « soit présente au prochain Sommet des Amériques de façon inconditionnelle et sur un plan d'égalité ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39021-le-secretaire-de-lunasur-critique-l'exclusion-de-cuba-du-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**